

Queridos Reyes Magos Melchor, Gaspar y Baltasar:

Me llamo Estrella, tengo 8 años, soy una niña alegre y me gusta cantar y jugar. Quiero mucho a mi mamá y a mis abuelos.

Hoy estoy feliz porque os tengo junto a mí y puedo leeros la carta para pedir los regalos que queremos los niños de Málaga.

Hay algo especial que quiero pedir porque sé que vosotros sois Sabios, Magos y amigos del Niño Jesús al que encontrasteis guiados por una estrella en el portal de Belén.

Quiero pedir que todos los niños tengan una familia amorosa, que tengan un gran amor. También os pedimos por los niños enfermos, por los niños huérfanos que no tienen hogar; por los niños refugiados y por los que tienen a sus papás en paro.

Y no os olvidéis de los abuelos que nos quieren y cuidan. Ellos os esperan todos los años con ilusión igual que nosotros los niños.

Para mí quiero una muñeca que pueda teñir y peinar, un coche teledirigido y chuches.

Gracias por venir un año más a Málaga.

Os quiero mucho. Muchos besos y os esperamos siempre con ilusión.

Estrella Delgado Martín